



Antwort zur Anfrage Nr. 0685/2022 der Parteien im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim betreffend Zustand der Rheintalstraße in Laubenheim (SPD,CDU,Grüne,FDP,ÖDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Rheintalstraße (K13) in Laubenheim ist als Verbindungsstraße in der Belastungsklasse 3,2 ausgebaut und ist daher in der Lage Schwingungen aus dem Bus- und Schwerlastverkehr schadlos in den Untergrund abzuleiten. Die Rheintalstraße ist von der Oppenheimer Straße und der Dammweg vom Anschluss der B 9 für LKW über 7,5 t gesperrt. Diese Sperrung sollte den Durchgangsverkehr verhindern und ist nicht auf die Straßenbeschaffenheit zurückzuführen. Die Straße wird von der Kolonne des Straßenbetriebes in verkehrssicherem Zustand gehalten. Eine großflächige Sanierung der Straße ist derzeit nicht geplant.

Die Problematik der anstehenden Straßensanierungen betrifft das gesamte Straßennetz der Stadt Mainz, hier kann der Stadtteil Laubenheim nicht isoliert betrachtet werden. Auch wenn sich die finanzielle Situation der Stadt Mainz zum Positiven gewendet hat, können sachliche und fachliche Aspekte nicht außer Betracht gelassen werden. Eine Sanierung ohne Beteiligung oder mindestens der Prüfung der eingebauten Versorgungsleitungen wäre fatal. Es macht keinen Sinn eine Straßendecke zu sanieren, ohne die vorhandenen Versorgungsleitungen zu prüfen und gegebenenfalls zu erneuern. Die finanzielle Lage der Versorgungsunternehmen hat sich aber in Mainz nicht geändert. Die Verwaltung ist bestrebt die notwendigen Instandsetzungsmaßnahmen unter Berücksichtigung aller Beteiligten einer solchen Maßnahme umzusetzen und dabei das gesamte Stadtgebiet zu berücksichtigen.

Mainz, 18.05.2022

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete